

A 36 MESES PLAZO:

Trabajadores del Sindicato N° 3 de Escondida reciben bono por \$32 millones

El pago es similar al que obtuvieron los operarios de la mayor asociación de la minera hace un tiempo.

EYN

El Sindicato N° 3 de Escondida, que se creó en noviembre, logró un acuerdo con BHP en el marco de su negociación colectiva.

El bono que recibirán los trabajadores del nuevo sindicato es de \$32 millones, monto idéntico al que percibieron en agosto los afiliados al Sindicato N° 1 de la mayor faena minera privada del mundo.

El contrato tendrá una vigencia de 36 meses y considera beneficios sociales con énfasis en las trabajadoras afiliadas al sindicato, quienes representan el 68% de un total de 330 socios, informaron desde BHP.

“Como compañía destacamos la voluntad de diálogo y colaboración que marcó todo el proceso de negociación colectiva reglada, y que tuvo como resultado la construcción de un acuerdo con enfoque de género y prácticas de productividad, que concilia las legítimas aspiraciones de los trabajadores y la sostenibilidad a futuro de Escondida”, señalaron desde la empresa.

Las partes también acordaron bonos variables asociados a producción y desempeño, así como iniciativas líderes en la industria que impactarán positivamente en los resultados de la compañía.

La ganancia neta de Minera Escondida al tercer trimestre fue de US\$ 2.606 millones, un 40% mayor que la obtenida en el mismo período de 2023. Asimismo, la producción de cobre de esta faena alcanzó un total de 901,6 mil toneladas en el lapso enero-septiembre, lo que representa un aumento de 10,23% versus el mismo período de 2023.

En el mismo tramo, la compañía contabilizó impuestos por US\$ 1.724 millones, un alza de 42% respecto del mismo período del año 2023. Esta es la mayor contribución de los últimos cinco años.